

26.06.2025
XB/fd

COMMUNIQUÉ

relatif aux décisions prises par le Bureau du Parlement de la Fédération Wallonie-Bruxelles

Bureau du 26.06.2025

Informatique

- Le Bureau a décidé d'approuver la feuille de route stratégique et budgétaire de l'informatique du Parlement 2025-2029 et de valider des ordres de mission y relatifs dans le cadre de la centrale d'achat informatique de la Chancellerie du Premier Ministre.
- Le Bureau a décidé de recourir à la centrale d'achat Paradigm, suivant l'art. 47 de la loi du 17 juin 2016 en vue d'acquérir 30 ordinateurs portables en remplacement d'appareils déclassés qui seront cédés au secteur associatif.

Bâtiments

- Le Bureau donne son accord quant à la relance d'un marché public ayant pour objet l'entretien des cabines haute tension et basse tension des deux bâtiments du Parlement de la Communauté française ainsi que la réalisation d'une thermographie de l'ensemble des tableaux basses tensions.
- Le Bureau a décidé d'attribuer un marché public ayant pour objet la fourniture, le remplacement et la maintenance omnium des éclairages de sécurité des deux bâtiments du Parlement de la Communauté française à la société ACS Partners.

Affaires générales

- Le Bureau a décidé de passer un marché public ayant pour objet la fourniture d'une solution de gestion et de suivi des marchés publics pour le Parlement de la Communauté française.

Protocole

- Le Bureau a pris la décision d'octroyer une écharpe protocolaire aux parlementaires siégeant exclusivement au Parlement de la Communauté française/Fédération Wallonie-Bruxelles.

Relations publiques

- Le Parlement de la Fédération Wallonie-Bruxelles célébrera, le 15 septembre 2025, la Journée internationale de la démocratie en organisant, en collaboration avec le Bureau International Jeunesse (BIJ), une activité d'éducation à la citoyenneté intitulée « Démocratie ici et maintenant ! » à l'attention de jeunes de 12 à 14 ans. Ces élèves provenant de Wallonie et de Bruxelles participeront à différents ateliers sur les thématiques « démocratie et accès aux droits » et « impacts de la numérisation sur la démocratie ».
- En partenariat avec le Délégué général aux Droits de l'Enfant ainsi qu'avec les associations « REALISM », « Un pass dans l'impasse », et « Bravo », le Parlement organise le 18 novembre 2025 à 10 h 00, une activité de sensibilisation à la santé mentale en faveur d'une cinquantaine de jeunes de la Fédération Wallonie-Bruxelles. Cette action sera également l'occasion pour le Délégué général aux droits de l'enfant de présenter ses missions et de déposer symboliquement son rapport annuel entre les mains du Président du Parlement.
- Comme chaque année, le Parlement apporte son soutien au concours « Journalistes en herbe », organisé par le Ministère de la Fédération Wallonie-Bruxelles, et récompense les lauréats dans chacune des catégories d'âge. À son initiative, un prix spécial du Parlement sera décerné aux classes, toutes catégories confondues, ayant mis en lumière, dans leur journal, la thématique de l'utilisation raisonnable des écrans et des réseaux sociaux.
- Dans le cadre de son engagement en faveur de l'éducation à la citoyenneté et de la promotion de la démocratie, le Parlement ouvre ses portes au public un samedi par mois. À cette occasion, les parlementaires de l'Assemblée sont invités à convier et accompagner des groupes de citoyens, une fois par mois, entre octobre 2025 et juin 2026.

Relations internationales

- Le Bureau décide de participer aux groupes de travail de la Conférence des assemblées législatives des régions d'Europe (CALRE) suivants :
 - 1) Subsidiarité
 - 2) Égalité et défis démographiques
 - 3) Avenir de la CALRE
 - 4) Autonomie des femmes et lutte contre la violence de genre
 - 5) Démocratie à l'ère numérique

Subventions

- Le Bureau a décidé, d'accorder son soutien à l'ASBL Festival international du Film francophone de Namur dans le cadre de son projet qui vise à la promotion de la culture via le cinéma auprès de la jeunesse.



Le Greffier,
Xavier BAESELEN